

# Monkeys Probenhaus verteilt Bananen

Kommenden Mittwoch wird das Café eröffnet.

Von Philipp Müller

Bananen satt gibt es kommenden Mittwoch im Monkeys. Das Probenhaus gegenüber dem Theater und Konzerthaus eröffnet dann um 16 Uhr sein neues Café. An drei Tagen in der Woche ist es geöffnet. Lisa Radtke von der Awo-Aqua GmbH, die das „Affenhaus“ betreibt, sieht das Angebot auf einem guten Weg, man habe für die kommenden Monate viele Veranstaltungen und neue Ideen in Vorbereitung. So startet etwa im Oktober donnerstags eine Jamsession nur für Mädchen in Kooperation mit der Musikschule der Stadt. „Das wird sicher abwechslungsreich, und darauf freuen wir uns sehr“, sagt Radtke.

Am 16. September 2017 wurde das Haus nach einem mehrmonatigen Umbau eröffnet. Dem war ein über Jahre laufender Prozess vorangestellt, kulturelle Angebote für Jugendliche zu schaffen. Insbesondere ging es um Probenräume für junge Bands. Diese Räume gab es schon früher in dem Haus. Mit der Zusage der Awo, die Trägerschaft für die ersten fünf Jahre zu übernehmen, konnte mit dem Umbau des früheren „Blauen Hauses“ begonnen werden. Finanziert wurde es teilweise mit Landesmitteln und einem Topf zur Umgestaltung der Nordstadt.

Dass man mit dem Monkeys in dieser Hinsicht den Nerv getroffen habe, freut Radtke und das Team des Cafés. Die Nach-

frage sei von Anfang an groß gewesen, dass zurzeit neun der zwölf Proberäume fest vermietet seien, berichtet Radtke. Für weitere Räume hätten sich bereits Interessenten gemeldet.

## Zahl der Nutzer des Probenhauses wächst mit jedem Angebot

Sicher kenne noch nicht jeder Jugendliche das Monkeys, doch es würden sich gerade bei Veranstaltungen auch immer wieder neue Jugendliche an der Konrad-Adenauer-Straße einfinden und zu „Stammkunden“ des Proberaumbaues werden, sagt Radtke.

„Mit Beginn des neuen Schuljahrs öffnen wir den Café-Bereich nun dreimal wöchentlich zu festen Uhrzeiten“, berichtet Nina Braun, die seit Juni zum festen Team vom Monkeys gehört. Wenn Jugendliche Lust hätten, Musik zu machen, könnten sie dienstags und mittwochs von 17 bis 19 Uhr im Jamsession-Raum bei der angeleiteten Jamsession mitmachen. „Freitags besteht während der Öffnungszeiten die Möglichkeit, sich in einer akustischen Jam-Ecke im Café musikalisch auszutoben“, ergänzt Nina Braun. Das gelte auch schon für den Eröffnungstag in der kommenden Woche.

Der Blick geht aber auch weiter nach vorne. So werde die Veranstaltungsreihe „Kunst auf der Baustelle“ fortgeführt und verschiedene Workshops wie zum Thema „Poetry“ organisiert.



Die Musiker Quichotte und Flo spielten schon im Café des Proberaumbaues Monkeys, ab Mittwoch öffnet es regelmäßig.

Foto: Uli Preuss